

Es País décimo en déficit presupuestal (Reforma 30/09/14)

Es País décimo en déficit presupuestal (Reforma 30/09/14) Por Ulises Díaz Cd. de México México (30 septiembre 2014).- México es la décima economía mundial con el déficit presupuestal más grande, por un total de 26 mil millones de dólares, que equivale a cerca del 2.1 por ciento del PIB nacional, según el Fondo Monetario Internacional (FMI). Aunque el País está lejos de las cantidades negativas de otros países como Estados Unidos, que tiene un desajuste de 400 mil millones de dólares, o Reino Unido, con 114 mil millones de dólares, forma parte de este grupo de economías que tienen un abultado déficit en su cuenta de gastos. En esta lista también aparecen Brasil, Turquía, Canadá, Australia, Francia, India e Indonesia, según el capítulo 4 "¿Un momento decisivo para los desequilibrios mundiales?", incluido en el reporte 'Perspectivas de la economía mundial' en la edición de octubre de este año. "Al nivel de un país, no hay presunción que la cuenta corriente debe estar balanceada, y puede haber buenas razones para que en ella haya un déficit. Sin embargo, déficits muy grandes, y grandes pasivos financieros externos asociados, exponen a un país a los riesgos de un cese repentino en financiamiento o el descontrol en esos pasivos", señala. "Adicionalmente, si la economía es una que es sistemáticamente importante, un paro repentino de estos flujos de capital puede tener una repercusión mucho más amplia al resto del mundo", dice el capítulo. La institución señala que el riesgo en la interconexión de los sistemas financieros agrava las posibilidades de una crisis económica, por lo cual se está registrando una tendencia donde los desequilibrios en la cuenta corriente se reduzcan. Esta contracción se ha visto impulsada principalmente por una disminución de la demanda, es decir una reducción del gasto en las economías con déficit. "Los desequilibrios en cuenta corriente mundiales se han reducido en más de un tercio respecto de su nivel máximo de 2006. De ellos, los más importantes, el abultado déficit de Estados Unidos y los grandes superávits de China y Japón, se han reducido a menos de la mitad", explica el documento. El FMI espera que la reducción de los déficits sea duradera, puesto que se prevé que la demanda interna de las economías con déficit se mantenga muy por debajo de las tendencias previas a la crisis. El documento menciona que los riesgos de que se produzca un ajuste negativo de los saldos en cuenta corriente mundiales han disminuido, si bien el reequilibrio de la demanda mundial sigue siendo una prioridad de las políticas. "Una demanda exterior más sólida será decisiva para reavivar el crecimiento en los países deudores y reducir sus pasivos netos externos", puntualiza. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo